

Cassiodor  
Gesellschaft

Berlin NW 7 den 5 März 1931  
Unter den Linden 38

Die Cassiodor Gesellschaft ist nunmehr auch formell begründet worden und wird demnächst in das Vereinsregister eingetragen werden. Von der gründenden Versammlung wurden in den Vorstand gewählt die Herren: Generaldirektor Dr. Krüss als erster Vorsitzender, Direktor Prof. Degering als stellvertretender Vorsitzender, Hans Fürstenberg als Schatzmeister und Günther Werckmeister als Schriftführer. Der Vorstand betrachtet jedoch diese Wahl als ein Provisorium und wird noch im Laufe dieses Jahres seine Aemter einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung zur Verfügung stellen, damit dann der Vorstand die dem internationalen Charakter der Gesellschaft entsprechende Zusammensetzung erhalten kann.

Von der Wahl des wissenschaftlichen Beirats wurde zunächst abgesehen und diese bis zu dem Zeitpunkt der entgeltigen Wahl des Vorstandes vertagt.

Die Geschäftsstelle der Gesellschaft befindet sich im Gebäude der Staatsbibliothek, Berlin NW 7, Unter den Linden 38, das Bankkonto der Gesellschaft bei der Berliner Handelsgesellschaft, Stadtbüro, Berlin W 8, Charlottenstr. Das erste Geschäftsjahr beginnt mit dem 1. April 1931. Die ordentlichen Mitglieder werden gebeten, den Beitrag auf das oben erwähnte Bankkonto einzuzahlen. Die nächste Aufgabe der Gesellschaft wird in der Werbung weiterer Mitglieder bestehen. Der Vorstand richtet daher an die Gründermitglieder die Bitte, auch ihrerseits an dem Aufbau mitzuarbeiten und der Geschäftsstelle die Anschriften solcher Persönlichkeiten mitzutheilen, die als Mitglieder in Frage kommen.

Krüss

Werckmeister

1. Vorsitzender

Schriftführer